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Continua la cinica speculazione sui baraccati di- masseria Cardo ne ' 

La demagogia de non risòlve 
il dramma dei «senza-tetto» 

Un ampio comunicato del gruppo consiliare comunista indica le vere questioni da affrontare - Grave e sconcertante esibizione del capogruppo 
de alla TV laurina - Infanto il de Pepe sostiene cose ben diverse • Si ripete alla sala dei Baroni lo squallido connubio coi neofascisti 

Entro settembre 

la conferenza 

di produzione 

a l l 'AMAN 

La DC si arrampica sugli specchi, ma non riesce a spie
gare alla città i suoi comportamenti. Così il gruppo consi
liare de — che ieri ha diffuso un suo comunicato sull'argo
mento — non spiega la cinica strumentalizzazione dei ba
raccali di Masseria Cantone, né il connubio aperto con i 
neofascisti verificatosi puntualmente alla Sala dei Baroni. 

nò — infine — una linea in-
, capace di dire « no» alle più 

diverse spinte • corporative. 
come accade nel caso degli 
scioperi a singhiozzo delle 
TPN, che colpiscono ogni gior
no migliaia di lavoratori, sen
za che il partito democristia
no avverta la necessità di di
re una sola parola. 

Intanto gli uomini della DC 
continuano — con grande pun
tualità — a rilasciare dichia
razioni a destra e a manca, 
sostenendo tutto e il contra 
rio di tutto. L'esempio vie
ne, d'altra parte, proprio dal 
capogiuppo, Mario Forte che 
ancora ieri dagli schermi lau
rini del « Canale 21 » si è la
sciato compiacentemente in
tervistare da un giornalista 
del « Roma » al solo fine, a 
quanto si è capito, di copri
re di assurde contumelie la 
amministrazione comunale 
di Napoli. 

Intanto un altro consiglie
re comunale de, Roberto Pe
pe, in una intervista a « Pae
se Sem » deve invece ammet
tere che «è il MSI che soffia 
sulla disperazione della gen
te perchè le baracche anda
vano demolite. Solo un irre
sponsabile — aggiunge — po
trebbe dire di non essere 
d'accordo su questo». Si dà 
il caso, comunque, che di ir-
respotisabili nel gruppo con
siliare de se ne sono trovati 
parecchi nel corso dell'ulti
ma seduta, fino a farla — 
per l 'appunto — precipita
re nei tumulti incresciosi or
mai noti a tutt i . E non è 
certo per questa via — que
sto è quello che più conta — 
che si risolvono i problemi 
dei senzatetto 

« Il gruppo consiliare del 
PCI — in un comunicato dif
fuso ieri alla stampa — con
danna gli incidenti avvenuti 
in consiglio comunale. La se
duta si è svolta infatti in 
un clima di pesante intimi
dazione verso i rappresentan
ti dell 'amministrazione e dei 
parti t i di maggioranza. La 
tensione è stata favorita dal-
lostruzionismo messo in at
to dal MSI con l'esplicita con
nivenza dei consiglieri de. Gli 
esponenti del MSI e della DC 
— continua il comunicato — 
sono intervenuti numerose voi -
te e ripetutamente con lun
ghi Interventi dai quali emer
geva l'assenza di una seria 
riflessione sulla necessità di 
non creare un clima di ca
duta di solidarietà t ra le for
ze democratiche senza la qua
le diventa impossibile la so
luzione dei problemi decisivi 
per il futuro della c i t t à» . 

Dopo aver dato a t to alle 
forze di polizia di aver svol
to un'opera di prevenzione 
responsabile e aver ricorda
to che si è resa nei fatti im
possibile la discussione su
gli importanti temi degli inse
diamenti universitari, il sruo-
po consiliare del PCI ribadi
sce che « dallo sviluDpo di 
un confronto in un clima ci
vile dipendono le possibilità 
di dare risposte positive ai 
problemi sociali e civili del
la cit tà. E' in questa situazio
ne che la DC ha compiuto 
la scelta di affiancarsi alla 
destra 

Il gruppo consiliare del PCI 
ribadisce, infine « che solo 
un confronto costruttivo sul 
destino della cit tà e tra le 
forze politiche può dare una 
risposta ai gravi problemi dei 
senzatetto e alla esigenza di 
un nuovo sviluppo dell'edili
zia popolare. Se questo non 
si verifica si lascia solo spa
zio all'abitazione demagogi
ca» . Inoltre il gruppo consi
liare comunista sì dichiara 
fermamente contrario ad ogni 
tentativo di ostruzionismo 
dell'attività del consiglio co
munale. 

La ristrutturazione dell'ac
quedotto napoletano e il mi
glioramento del servizio è sta
to il tema di una assemblea 
pubblica svollasi ieri sera nei 
locali del Crai dell'AMAN per 
iniziativa della cellula azien
dale del PCI. Punto centrale 
della relazione — svolta dal 
compagno Giovanni Salvatelli 
— è stata la propasta della 
convocazione entro il prossi
mo settembre della conferen
za di produzione e dei ser
vizi. con la partecipazione dei 
.sindacati e dei parti t i politici. 
Su questa proposta si sono 
registrati positivi consensi tra 
gli stessi dirigenti dell'azien
da: ai lavori, sono interve
nuti, t ra gli altri , il diretto
re dell'azienda, avv. Onofrio 
Mascarella; il vice direttore 
dell'azienda; gli ingegneri Sii 
vio Terracciano, Nicola Ab-
bamonte e Franco Renzulli, 
rispettivamente vice diretto
re tecnico, responsabile tec
nico e amministrativo dei ser
vizi. Per l 'amministrazione 
comunale è intervenuto il 
compagno Geremicca. per la 
provincia il compagno Bor-
riello membro del consiglio 
di amministrazione del
l'AMAN; Berardo Impegno 
per la segreteria del PCI e 
Luca Pinto, aggiunto del sin
daco. 

IJÌÌ conferenza di produzio
ne. è s tato detto, è una tap
pa importante per l'urgente 
opera di ristrutturazione di 
cui ha bisogno l'acquedotto. 
per mettere finalmente l'a
zienda in condizione di rispon
dere adeguatamente ai nume
rosi problemi derivanti dal
l'accrescimento del numero 
degli utenti , dalla necessità 
di garantire soddisfacen
ti s tandard qualitativi, per 
migliorare e qualificare l'or
ganizzazione del lavoro, mi
gliorando la condizione ope
raia ed esaltando le capaci
tà professionali. 

Il compagno Geremicca, in
tervenendo a nome dell'am
ministrazione, ha sottolineato 
la necessità di rinnovare il 
consiglio di amministrazione 
— oramai del tu t to inadegua
to alla nuova realtà politica 
della cit tà — prima della 
pausa estiva ed ha proposto 
che la conferenza di produ
zione dell'AMAN sia la pre
messa per la convocazione 
deila conferenza di tutt i i ser
vizi cittadini. Secondo Gere
micca è necessaria una mag
giore autonomia funzionale 
nella gestione dell'azienda, da 
un lato; dall 'altro, creare un 
migliore collegamento con la 
Iniziativa del Comune. 

• TELEGRAMMA DEL 
COMPAGNO PALERMO 
AL DIRIGENTE 
ALFA SUD FERITO 

Il compagno sen. Mario Pa
lermo, a nome della consulta 
permanente antifascista, ha 
inviato al dottor Vittorio 
Flick. il dirigente dell'Alfa 
Sud ferito alle gambe lunedi 
mat t ina da un «commando» 
di terroristi, un telegramma 
di solidarietà e di condanna 
per il vila a t ten ta to . 

COMUNE DI NAPOLI 

Assessorato all'Igiene e Sanità 

CAMPAGNA DI EDUCAZIONE SANITARIA 

CHE COSA E' L'EPATITE VIRALE 

E' una malat t ia infettiva molto diffusa nella nostra 
Regione, dovuta fondamentalmente a due virus: il virus A 
che si t rasmet te prevalentemente per via orafecale, cioè 
per contaminazione di acqua e di alimenti (in partico
lare vegetali e frutti di mare) con materiale fecale infetto: 
il virus B che si t rasmet te prevalentemente at t raverso il 
sangue o oggetti contaminati dal sangue (siringhe, stru
menti chirurgici, utensili da toilette, rasoi, ecc.). 

Il virus B può essere identificato con la ricerca dell'an
tigene Australia nel sangue. 

COME SI DIFFONDE L'EPATITE VIRALE? 

La diffusione della malat t ia è dovuta a cattive abitu
dini igieniche, t ra cui quella dei bambini di scambiarsi 
alimenti, stoviglie, penne o mat i te che spesso mettono in 
bocca, di non lavarsi le mani dopo essere andat i a gabi
net to e di mettersi le dita in bocca, così come dalla 
cattiva usanza di impiegare, per fare iniezioni, aghi e 
siringhe usate da più persone, anche se bollite, 

-. E* importante quindi non usare siringhe che siano 
servite per al t re persone, usando, al contrario, quelle a 
perdere di plastica, che vanno gettate insieme all'ago 
immediatamente dopo l'uso. 
• E' evidente che s tare a stret to contat to nella stessa 
classe può favorire la diffusione della malatt ia, anche 
perchè, oltre a soggetti che hanno avuto i segni clinici 
manifesti e quindi sono stati ricoverati o isolati, possono 
esservene altri sconosciuti, capaci anche essi di trasmet
tere l'infezione. , . . 

In tutti gli istituti di Napoli e della provincia 

21000 studenti iniziano oggi 
le prove dell'esame di stato 

i r numero più alto di esaminandi si registra negli istituti tecnici • 297 commissioni esaminatrici 
Segnalata un'irregolarità al « Casanova » • La polemica sulle bocciature - Necessità della riforma 

Alcuni baraccati del Cardone « accampati » a piazza Municipio 

Afragola: 
inizia oggi 

la testa 
dell'Unità 

Inizia oggi ad Afragola la 
festa dell'Unità nella pineti-
comunale. Per tre giorni la 
iniziativa si articolerà in un 

i programma assai vasto e 
' composto di dibattiti cultu

rali, confronti politici, spet
tacoli ed attività ricreative. 
La prima giornata si aprirà 
stasera alle 18 ccn l'inaugu
razione delle mostre; per le 
18,30 è previsto lo spettatolo 
del gruppo folk « Lo evinto 
de li cunt i» . Alle ore 19.30 si 
terrà un dibatti to sul tema 

j « Un nuovo ruolo dell'ente 
1 locale per la rinascita del 

mezzogiorno » ccn ì sindaci di 
j Afragola. Arzano, Caivano. 
' Casoria. Napoli. Alle 21.30 
i sarà proiettato un film. 

Altre iniziative di estremo 
interesse si avranno nei pros-

i simi giorni: segnaliamo in 
particolare la manifestazione 
per il lavoro giovanile con 
la partecipazione del com
pagno cn. Formica: lo spet
tacolo del gruppo « E' ze/.i », 
e. domenica, a conclusione, 
il recital di Sergio Bruni. 

• OGGI MANIFESTAZIONE 
A BAIA PER IL PORTO 

Oggi pomeriggio alle 16 su 
un molo del porto di Baia si 
svolgerà una manifestazione 
dei lavoratori del luogo. Lo 
scopo della manifestazione è 
quello di chiedere il ripristi
no dell'attività dello scalo di 
Baia anche per il rilancio 
dell 'attività economica della 
località. I manifestanti si re
cheranno fino al municipio 

Ieri sera alle 22 dopo una riunione alla « Che Guevara » 

Accoltellato un compagno al Vomero 
Si fratta di Angelo Mazzeo, di 24 anni • E' stato aggredito a piazza degli Artisti da due neofascisti in moto
retta - Le sue condizioni non destano preoccupazioni - Misure severe per stroncare criminali azioni squadrisfe 

Ancora una impresa teppi
stica dei neofascisti al Vo
mero e c<mtro la nostra se
zione « Che Guevara ». Ier i 
sera alle" 22 il compagno An
gelo Mazzeo. di 24 anni, re
sponsabile della stampa e pro
paganda della se/.icne. di via 
Luca Giordano, è stato oc-
coltellato da due teppisti che 
lo hanno raggiunto alle spal
le. a bordo di una « Vespa 
50» senza targa, pochi mi
nuto dopo la conclusione di 
una riunione sul preavvia-

nu'-ito al lavoro o cui ave
vano preso parte numerosi 
compagni. 

Angelo Maz/eo, uscito dal
la sezione, .si era avviato ver
so piazza degli Artisti a preii-

tica. Naturalmente l'interven
to degli altri compagni che 
uscivano dalla sezione ha 
sconsigliato ai due teppisti ul
teriori iniziative criminali. 

Il compagno Mazzeo è sta
dere un pullman per cappella ; t o i m m edia tamcnU' soccorso 
Cangiani. quando si è sentito ; 
chiamare « compagno » dai ; 
due a bordo della « Vespa ». 
Il compagno Mazzeo non ha 
fatto neanche a tempo a vol
tarsi che .si è visto colpire 
a tradimento. La coltellata 
lo ha raggiunto ad una IKI-

Nel carcere di Poggioreale 

« Manomozza » 
tenta il suicidio 
Le sua condizioni di salute sono buone - E' 
stato salvato dall'intervento di una guardia 

e trasportato al Cardarelli, do
ve comunque le sue condizio
ni non destano eccessive pre
occupazioni. 

C'è da aggiungere che da 
alcutii mesi ormai il teppismo 
fascista si manifesta ceti sem
pre maggiore intensità al Vo
mero. senza un adeguato in-

i tervento da parte delle forze 
j di P.S. che pure sarebbero 
j in grado di stroncare questa 
j nuova delinquenza, che — a 
j quanto pare — non intende 
J abbandonare ia strada che. 
| ancora l'altro ieri, ho porta-
1 to il caporione Abbatangelo 
I ed altri due fascisti ad una 

Giovane 
spara allo 
zio perché 
lo aveva 
insultato 

Sparatoria ieri notte a 
piazza Cario I I I . Un giova
ne. Salvatore Raia, di 26 an
ni, ha esploso un colpo di 
pistola contro uno zio — suo 
omonimo — ferendolo grave
mente al ' 'addome. 

Il giovane Raia verso mez
zanotte ha incontrato suo 
zio — che ha 45 anni ed 
abita nella piazza dove è 
accaduta la sparatoria — 
che aveva alzato il gomito ed 
era piuttosto « brillo J>. LO zio 
ha insultato il nipote, sono 
corse parole grosse, sono vo-

condanna di due anni e due ! laii a™he , pesanti insulti. 
tanto che alcuni parenti dei 

« Manomozza ». i! bandito 
che per un paio di anni ha 
terrorizzato le popolazioni 
della zona nord di Napoli 
ha tenta to il suicidio ieri se
ra alle 19 nel carcere di Pog
gioreale. Ha s t rappato una 
striscia dal lenzuolo, se l'è 
s t re t ta a! co'.lo e dopo aver 
legato l'altro capo aMe infer
riate della cella d'isoiamen- j 

Salvatore Caianie'.Io. dopo 
essere s ta to visitato da un 
sanitario del carcere, non 
è s ta to neppure ricoverato in 
infermeria, ed è r imasto nel
la sua cella, guardato a vista. 

« Manomozza » — al seco
lo Salvatore Caianiello — 
venne arrestato dagli uomini 
del colonnello Rocchietti il 
16 maggio scorso, con una 
operazione che ha visto im

mesi per aver lanciato un or
digno incendiario contro la 
sezione del PCI di Fuorigrot-
ta. Di un attentato Analogo 
e stata vittima la stessa se
zione « Che Guevara » solo 
pochi mesi fa. che portò al
l 'arresto di alcuni degli at
tentatori. Una telefonata ano 
nima. attorno alle 22.30. ha 

due ed alcuni passanti sono 
s tat i costretti ad intervenire 
ponendo fine al litigio. Ma 
l'ubriaco si è recato a casa 
del fratello Antonio (padre 
di Salvatore) per protestare 
per il t ra t tamento subito dal 
nipote. Le discussioni anche 
qui sono s ta te lunghe, ma. 
finche in questo caso è sem-

| Da oggi con la prova serit-
I tu di italiano, hanno inizio 
I gli esami di stato. In tut te 
j le scuole superiori della pro-
: vincia di Napoli sono s ta te 
l dislocate 297 commissioni e 
| saminatrici. Dovranno giudi-
. care un vero e proprio >< eser-
; cito » di ragazzi, decidere se 
| sono « maturi > oppure no. 
1 Secondo i dati fornitici dall' 
I ufficio statistico del provve-
I ditorato agli studi di Napoli 
! i maturandi, quest'anno, so 

no 21.101. di cui 3073 sester
ni », studenti cioè, che o han 
no seguito gli studi presso 
scuole private o si sono pie 
parati da soli. 

Come sempre il numero più 
alto di esaminandi si registra 
negli istituti tecnici. Sono 
10.824 di cui 3 760 quel
li che hanno studiato in sino 
le ad indirizzo industriale. 
Molti di loro iscrittisi agli 
istituti tecnici con la spermi- J 
za di trovare prima una oc- , 
cupazione, dovranno fare I 
1 conti con la crisi. Non li ! 
conforta, certo, il calo im
provviso degli occupati nelle 
industrie del Mezzogiorno. I" 
aumento delle ore di cassa 
integrazione, il calo de^li in
vestimenti. E molti di loro. 
inoltre, continueranno — per 
forza di cose — a studiare 
all 'università. Una scelta que
sta. che certamente hanno già 
preventivato 1 3670 maturan
di del liceo sicentifico e i 
2513 del classico. 

Ma come si svolgeranno 
questi esami? Sui componenti 
delle commissioni sono pun
tati gli occhi di tutt i . La mi
nima irregolarità non può che 
essere captata immediata
mente. E' il caso della se
zione odontotecnica del >( Ca-
sanova ». « Non è st-ito" no 
minato un membro aggregato» 
solo per esigenze inderoga 
bili e sempre che le esigenze 
non possano essere soddisfat
te né dal presidente né dai 
membri effettivi, compresi i 
rappresentanti di classe. « E 
si dà il caso — spiegano gli 
studenti — che sia il presi
dente della commissione, sia 
il rappresentante della nostra 
classe, insegnano chimica ». 

Ma il problema principale 
è quello delle bocciature. Si 
lascerà fare o si stringeran
no le maglie? — E' il chiodo 
fisso degli studenti che temo
no di dover fare — una vol
ta — i capri espiatori della 
situazione. Per come sono an
dati '.ìli scrutini, infatti , non 
c'è di che essere sereni. An
che se non si sono dati uf-
fiali la polemica accesasi sui 
giornali ha dimostrato che il 
numero dei bocciati è d'im
provviso aumentato. E le pun
te più alte — come sempre 
— si sono registrate nel Mez
zogiorno. 

Anche Napoli non è sfug
gita al fenomeno. Non è un 
caso — inoltre — che trova 
sempre più spazio la convin
zione secondo cui tu t to som
mato — come è sta to soste
nuto sulle colonne del gior
nale di Agnelli — « l'opera
zione di setacciare i somari 
scremandoli finché si è in 
tempo non sembra sbaglia
ta ». Forse che ricorre alla 
bocciatura è sufficiente per 
ridare alla scuola e agli studi 
una dignità che la DC — e 
per essa i ministri democri
stiani che per 30 anni si ^ono 
succeduti alla poltrona di mi
nistro della Pubblica istruzio
ne — ha in ogni modo cer
cato di mortificare? Di ben 
altro c'è bisogno. Ecco per
ché la questione della rifor
ma del sistema formativo è 
stata anche posta con forza 
sul tavolo delle t rat tat ive tra 
le forze politiche. 

Ignoti i programmi delia fabbrica 

Decopon: il padrone 
sfugge agli impegni 

Continua a preoccupare se
r iamente la situazione della 
Decopon di via Argine che 
da tempo mantiene quasi la 

manifestazione fieristica, 11 
comitato di lotta ha indivi
duato le rivendicazioni che 
seno poste a base dell'azione 

intera maestranza di circa di lot ta : paga unificata sin 
300 lavoiatori a cassa inte
grazione. L'esigenza di im
porre all'azienda un chiari
mento sui programmi è con
siderata vieti più rinviabile 
dal sindacato che ha cenvo 
ra to una assemblea in fab 
brica per martedì prossimo 
alle 14.30. 

Il comportamento contrad
dittorio dell'azienda che. a 
più riprese ha assunto im
pegni per investimenti e per 
il mantenimento dei livelli 
di occupazione, sia alla Re
gione sia in sede ministeria
le. e successivamente li ha 
regolarmente ignorati ha in
dotto ì consiglieri regionali 
del PCI Tamburi-ino. Visca. 
Bcnanni e Correrà a rivol
gere uaa interrogazione al 
presidente della giunta e agli 
assessori competenti per co
noscere quali iniziative inten
dono prendere per impegnare 
l'azienda a rispettare gli 
impegni sottoscritti a marzo. 

PROTESTANO GLI STAN
DISTI DELLA «FIERA» — 
I lavoratori e le lavoratrici 
assunt i dagli espositori per 
il periodo della « Fiera del
la casa », che è in corso alla 
Mostra d'Oltremare, hanno 
elevato una ferma protesta 

dacale, ot to ore lavorative 
con straordinari retribuiti, 
assunzioni a t t raverso le liste 
di collocamento di Napoli e 
provincia, mensa. 

FAR DI CASALNUOVO — 
Esasperata protesta ieri di 
dieci operai licenziati da una 
dit ta appal ta t r ice di Casul-
nuovo. I dieci lavoratori di
pendenti della « Carovana 
Vesuvio », un'azienda che la
vora per cento della FAR 
(Fabbrica accumulatori riuni
ti) , si seno arrampicat i su 
gli altissimi lampicni della 
luce dello stabilimento e vi 
seno rimasti per diverse ore. 
Per solidarietà ai licenziati 
gli al tr i lavoratori delle ditte 
si sono riuniti in assemblea 
permanente al l ' interno del
la FAR. 

TIRRENIA — In merito 
alla denuncia dei sindacati 
mar i t t imi CGIL e CISL se
condo la quale la società 
Tirrenia si prepara ad assu
mere 11 persene con vecchi 
metodi clientelari coperti da 
un concorso farsa che, tra 
l 'altro, non è sta to mai reso 
pubblico, la società di navi
gazione ha diffuso un comu
nicato di precisazione. Ne 
diamo notizia, cosi come ab-

contro le forme di sfrutta- 1 biamo da to notizia della de
mento cui vengono sotto
posti ed hanno costituito un 
comitato di lotta. 

In primo luogo vengono 
denunciati metodi definiti 
clientelari nelle assunzioni e, 
addir i t tura umilianti per 
quunto riguarda il personale 
femminile. Le retribuzioni so
no minime e con forti spe
requazioni. passando dalle 
tremila alle ottomila lire 
giornaliere, e ciò per dieci. 
dodici ore di lavoro massa
crante. Da questa situazione 
intollerabile, che per al t ro 

! nuncia delle organizzazioni 
sindacali. 

Nel suo comunicato la Tir
renia afferma che « l'assun
zione di personale specializ
zato deve essere effettuata 
con estrema urgenza, mentre 
le liste di collocamento pre
viste dalla nuova legge di 
preavviamento al lavoro glo 
vanile, sa ranno pronte sol
t an to dopo il 12 agosto ». 

L'estrema urgenza che la 
Tirrenia adduce per spie
gare la sua iniziativa ticn 
può giustificare in nessun 

viene consentita dall 'ente I caso che si cerchi di eludere 
mostra organizzatore della le norme sul collocamento 

Una soluzione inadeguata 

A Casamicciola la DC 
sceglie il monocolore 

Risolta la crisi amministra
tiva al comune di Casamic
ciola Terme. La soluzione, al
la quale si è giunti dopo una 
lunga serie di incontri fra i 

pio. e della lotta alla spedi
z i o n e edilizia. Pare ormoi 
inderogabile la formazione d: 
una nuova commissione edili
zia che controlli sul serio il 

%JZ*fVJ r™h:uso s l . è I pegnati un gran numero di 
lasciato cadere. Il pronto ;n- j ea rabn : e r i 
tervento. però, di una guar- j M o ! ' t i ' m i s t e r : o s K o m , c J . 
dia carceraria, addet ta a l ! d e l ^ m a ! a s i f a n n o r i s a i i r e controllo delle celle di sicu
rezza. ha evitato che «Ma
nomozza » morisse. L'inter
vento della guardia, anzi, è 
sta to tan to immediato che j 

a lui. Rissoso e di carat tere , 
violento, nel campo delle ! rezza. Nella caserma « Nino 
estorsioni si era fatto un tri- i Bixio» la manifestazione Mi
ste nome. Controllava il rac ! z i e r a a l l e 9-3°- D ° P ° » rituali 

brato che l'ubriaco si fosse , 
minacciato altri atti teppisti- 1 convinto a tornare fìnalmen- j 
ci per conto delle SAM. J te a casa. j 

Invece Salvatore Raia non 
• ANCHE A NAPOLI 

MANIFESTAZIONI 
PER LA FESTA 
DELLA POLIZIA 

Domani anche a Napo'ii si 
svolgeranno manifestazioni 
per celebrare il 125. anniver
sario della fondazione del 
corpo delle guardie di sicu-

aveva alcuna intenzione di 
tornarsene a casa, senza pri
ma dire al nioote casa pen
sasse di lui. Perciò si è re
cato i casa di questi, in 
v'<» Nuova del C-impo — 
una strada limitrofa a piaz
za Carlo III — ed ha bussa
to alla sua porta, lo ha invi
ta to a scendere e la lite è 

iromincHta. Seno volate pa 

Oggi il convegno 
sulle ville 
vesuviane 
a Portici 

Oggi pomeriggio alle 18. 
nell'aula del consiglio comu- j 
naie di Portici si terrà un ; 
convegno sul tema « Le ville j 
vesuviane: tutela e valonz- • 
zazicne per un nuovo asset to | m i c c l o ] a . I n q u e s t o documen 
produttivo e civi.e del terri- , l o ̂ ^ p r e S e n t a t e tut te le 
t o n o » . TI -
n.zzato 

partiti, segna un netto passo j rilascio delle licenze e la de
indietro rispetto alla situazio- stinazione, nel nuovo piano 
ne politica degli altri comuni j regolatore, del massimo prc-
dell'isola di Ischia ed a quel- visto dalla nuova legge dei 
la. in continua evoluzione, na- i suoli in favore dell'edilizia e-
zionale: il Comune sarà retto | conomica e popolare. Poi, il 
da un monocolore demoo;- i rilancio e la riqualificazione 
stiano. E' confermata, quindi, j della att ività turistica che va 

portato avant i soprat tut to af
frontando seriamente il pro
blema del termalismo. Il che 
significa potenziamento e ri
qualificazione delle .-.trutturc 
esistenti con un intervento di
re t to dei Comune per lo sfrut
tamento e la disciplina di tut
te le risorse termali del sot
tosuolo. E in tal proposito. 
nel documento programmati
co elaborato dal nostro par
tito. è indicato un punto che 
rappresenta un aggancio inte

la netta posizione di chiusu 
ra della DC di Casamicciola 
non solo nei confronti del PCI 
ma anche di tutt i gli altri 
parti t i dell'arco costituzionale. 
Forte della maggioranza asso
luta in consiglio comunale, il 
part i to dello scudocrociato ha 
deciso di governare da solo 
rifiutando ogni forma di ac
cordo e di collaborazione con 
!e altre forze politiche. Cosa 
dire di questa scelta? Appare 
ancora una volta lampante 1' . . „„ 
incapacità, o la non volontà ressante coi quale affrontare 
della DC. di perseguire una il problema: destinare, cioè. 
linea politica unitaria e eoe- > il complesso « Pio Monte del-
rente su tut to il territorio na- i !H Misericordia >/ a s t ru t tura 
zionale j termale sociale aperta tut to 

La sezione del PCI di Ca- ' 1 anno con ia partecipazione. 
i samicciola ha elaborato un 
- documento politico piogram-
i matico con il quale intende 
' confrontare, momento per 
i momento. l'operato della 

giunta monocolore di Casa-

». Il convegno è orga- . proposte del PCI sui numero 
to dalla commissione , SÌ!Sìmi problemi che ancora 

culturale della ' federazione 
del PCI di Napoli. L'mterven-

pi partito^ 
COMITATI DIRETTIVI — 
In federazione alle 17 della 
Consulta provinciale della 
scuola; a Boscoreale alle 18.30 ~, » _• - •_>-
sulle elezioni con Matrone e Ifg^?*^1*^1"!®'1 

Dottorini; a Stella Mazzella ^n™**^™1^™*' 
alle 19 della zona Stella S.C. n - e l , ° 7" I * 1 ^ " . 0 i n n»o.tt ~ 
Arena. Colli Aminei sul de- £™ V ™n?*°T£KJZ 
centramento amministrat ivo f i ™ ° , dl- J D T I t i - * p e n e 

con Ferraiuolo c h e ? ! : S I P ° i r e b b e r o commi
nare ai processi — per omi-

ket delle protezioni della zo
na nord ed aveva estorto o 
cercato di estorcere denaro 

| a quasi tutt i gV\ imprendi-
| tori ediii della zona in cui ! m c , 1 t >-
i operava. 
j Cortamente « Manomozza n 

non ha tentato il suicidio 
I in carcere per «sconforto». 
| Alcuni, che '.o conoscono mol

to bene, hanno subito pen
sato ad un secondo scopo. 

discorsi sa ranno consegnate 
alle guardie in? ggiormente 

ro'.e grosse, ed all'improvviso I to introduttivo sarà svolto 
:i ventiseienne Ra:a ha ; da Francesco La Regina, 
es t ra t to una pistola ed ha i Gaetana Cantone e Gaspare 
esploso contro lo zio un col- j Papa. Le conclusioni sa ranno 
pò. La pallottola ha raegiun- i tenute dall'cn. Alessandra 

distintesi nel servizio eneo- to all 'addome il qu3rantacin- ! Melucco Vaccaro. della com
mi, medaglie e riconosci- I quenne Salvatore Raia che è • missione pubblica istruzione 

pesano su questo piccolo ma 
importante Comune dell'isoli 
d'Ischia. In primo luogo, quel
lo dell'istituzione dei consigli 
di quartiere. 

Ma altri , e gravi, sono i 
i problemi da affrontare al più 

nella gestione, del Comune. 
E poi i problemi dell'teiene 

e nella sani tà , quelli dell 'ap 
provvizionamcnto idrico e de
gli impianti sportivi. A Casa 
micciola Terme, quindi, i pro
blemi irrisolti dopo anni di 
governo de sono molti e gra
vi. acuiti daila ostinazione pò 
sta dalla DC nell 'amministra-
re da sola senza il contributo 
degli aitri part i t i . Quella dei 
de è una scelta a r re t ra ta e 
di chiusura. Non potranno, in 
ogni caso gli amministratori 
dello scudocrociato evitare il 
confronto con il programma 

• s tramazzato al suo'o. i della Camera. 

presto a Casamicciola. Quello | preciso e det tagl iato elaborm-
della adozione di un nuovo , to dalla sezione del PCI di Ca-
pìano regolatore, per esem . samicciola. 

ATTIVI — A Torre del Gre 
co « Togliatti > alle 19 citta
dino sul preavviamento in 
agricoltura; a corso Vittorio 
Emanuele alle 1930 su • La 
situazione politica »; a Poz
zuoli centro alle 17 della cel
lula su • La situazione poli
tica >. 

ASSEMBLEE — All'Arenella 
alle 19 su ordine democra
tico con Vitiello; a Stella 
• Girasole » alle 19 su • or
dine democratico» con Pugni
si e Guglielmucci; a Chiaia 
Posillipo alle 19 su cordi
ne democratico » con Genghi-
ni; a Cspodichino alle 11 di 
zona dei rappresentanti dei 
consigli di quartiere con An
nunziata e G. Pinto. 

cidio. rapina, estorsione e 
altri reati — che deve su
bire sarebbero molto più lie
vi. Comunque non si esclu
dono al t re motivazioni. 

La carriera di questo ban
dito cominciò — com'è no
to — alcuni ann i fa con un 
omicidio. Dopo aver perso 
una mano in un incidente 
di lavoro — da qui il suo 
soprannome — viveva dt una 
modesta pensione. Una do
menica — mentre andava al
lo stadio — ebbe una discus
sione con un al tro automo
bilista e lo uccise. Da allora 
fu costretto prima alla lati
tanza e quindi ad una lun
ga serie di imprese elimina. 
li. fino al momento dell'ar
resto. 

dal tronco- al mobile no 
scontofiera 

una prestigiosa camera da letto 
al prezzo eccezionale di 870000 lire garantita 3 anni 

Via Argine475 te l .336397/333090 (metà strada Ponticelli) NAPOLI 


